

SOIREE DU 20 JUIN 2024 CHEMIN DES OLIVIERS A CALVISSON

Malgré l'impossibilité de monter au roc de Gachonne et malgré les menaces du ciel, le bureau VSL, résolument optimiste, a décidé de transposer son activité au sommet du chemin des oliviers soit environ à 120m d'altitude. Les cardiaques n'ont qu'à bien encaisser !

Les 70 inscrits se retrouvent donc au pied du château de Nogaret, haut lieu de l'histoire de Calvisson, prêts à en découdre avec l'apéro concocté par Corine et Michel M. Bien que celui-ci se fasse désirer...(le cocktail bien entendu) les discussions sont animées et joyeuses, à l'image d'étudiants qui se retrouveraient après plusieurs mois de séparation.

Le moment de délivrance sonne avec l'arrivée du planteur en direct de la Martinique, SVP. On ne fait pas les choses à moitié à VSL !

Les gobelets éco-responsables remis gracieusement par la communauté de commune de Sommières sont remplis de jaune/orangé.

Le président en profite, au nom du bureau, pour remercier la forte mobilisation pour cet événement (70 présents sur 103 adhérents) ce qui représente un peu plus de 68% de participation. Pas certain qu'au 1^{er} tour de la prochaine élection ce chiffre soit battu. Mais cela est une autre histoire qui nous sera contée prochainement. Il souhaite bien sûr, une excellente soirée et un bon repas concocté avec le concours du traiteur Marcel.

C'est alors que Géraldine, la résistante, en présence de Robert le biterrois alias le général de Gaulle se mettent en scène pour remettre à Domi et Sylvie un bouquet de fleurs et à moi-même une bouteille de vin. Pour couronner le tout, il nous est remis un bon dans un restaurant prestigieux du Grau du Roi en récompense de notre investissement dans le club.

Alors là, chapeau bas et mille mercis à tous les adhérents pour ces gentilles attentions qui nous vont droit au cœur.

Il est temps que chacun regagne sa table, fasse la queue pour garnir son assiette et enfin remplisse son estomac. Quant aux bouteilles de vin « millésimées » (on ne recule devant aucun sacrifice) elles sont confiées aux sages de chaque tablée.

Grâce au bon vouloir de l'un de mes voisins qui nous m'a autorisé à tirer une ligne électrique, le dîner est agrémenté des airs de musique sélectionnés par notre DJ, immensément connu dans la Vaunage, je veux parler de Joël le grand. On connaissait déjà Alexandre le grand...mais ce n'était pas un DJ.

Bref, j'allais dire de fil en aiguille mais plutôt de caillette en pâté, de crespéou en salade de la mer.... et de rosbif en gâteau aux fruits, la nuit est tombée. Les éclairages individuels s'allument pour le plus grand plaisir des acharnés de la danse. Les enchaînements minutieusement calculés par notre DJ sont un régal, à l'image du sol qui a été balayé et lustré par vos serviteurs d'un soir.

La piste connaît une fréquentation, rarement égalée, preuve de l'envie de partager de bons moments de convivialité avant la trêve estivale. Parachuté de nulle part, nous récupérons un ardéchois barbu d'une vingtaine d'années content de se trémousser avec le 3^{ème} âge. Une prochaine recrue peut être !

Mais voilà, il est 23h15 et pour ne pas déranger davantage nos octogénaires à proximité, nous mettons un terme à notre activité nocturne.

Cette soirée fut une réussite. Merci à vous pour votre état d'esprit.

Bel été à toutes et à tous.

Au plaisir de se revoir le 13 septembre pour notre AG